

On s'éclate au centre de loisirs

Le Républicain Lorrain - 17 févr. 2025 à 19:03 - Temps de lecture : 1 min



La mezzanine est réservée aux grands, alors que les petits font leur gym dans la grande salle.

Ils sont 52 jeunes – 43 enfants et 9 ados – à se retrouver pendant les vacances au Centre Louise-Michel pour participer, de 9 h à 17 h, à de nombreuses animations. La première semaine a été consacrée au thème Holiday on Ice avec une sortie au Snow Hall d'Amnéville jeudi et la préparation d'un spectacle présenté vendredi. Cette seconde verra se rencontrer pirates et corsaires de tout bord, avec combats de boulets de canon et de sabres et, bien sûr, un grand spectacle à élaborer pour vendredi et qui sera présenté salle Neruda. La mairie a également mis en place un système de garderie de 8 h à 18 h.

Les tarifs sont variables en fonction du quotient familial avec un maximum de 20 € par jour pour les Guénangeois et de 24 € pour les extérieurs.